

„Kinder sind unsere Zukunft!“

Zeisner-Stiftung spendete Ranzen für Jungen und Mädchen aus sozialschwachen Familien

VEGESACK - „Kinder sind das Wichtigste, was wir haben – sie sind unsere Zukunft!“, heißt es auf der Homepage der Zeisner-Stiftung, die 2011 in Grasberg vom bekannten Ketchup-Produzenten Thomas Zeisner gegründet wurde. Stiftungszweck ist die finanzielle Förderung von benachteiligten Kindern und Jugendlichen.

Dass dies kein reines Lippenbekenntnis ist, stellte der Stifter jüngst wieder unter Beweis. Auf Initiative von Claudia Wendland, Sozialarbeiterin in der Kita Beckedorfer-Straße, stellte die Stiftung elf hochwertige Schulranzen von Scout und DerDieDas für Kinder aus sozialschwachen Familien zur Verfügung.

Übergeben wurden diese vom Vegesacker Kaufmann Thorsten Michaelis von Lederwaren Michaelis in der Gerhard-Rohlfs-Straße 47a. In seinem Geschäft sind besagte Tornister erhältlich.

Die Kinder freuten sich riesig über die Ranzen und konnten



Kita-Sozialarbeiterin Claudia Wendland mit Kaufmann Thorsten Michaelis von Lederwaren Michaelis. Foto: rdr

es gar nicht abwarten, sie anzuprobieren und den Inhalt zu erkunden. Neben einem gefüllten Federmäppchen und einem Schlamper-Etui war jeweils auch ein Turnbeutel enthalten. „Die Ranzen sind super, vielen Dank!“, sagte eine Mutter freudig. Und auch Claudia Wendland, die Kita-Eltern in vielen Bereichen unterstützt und die Aktion organisiert hat, zeigte sich begeistert. „So tolle Ranzen hatten wir noch nie“, erklärte die Sozialarbeiterin, die sich dafür eingesetzt hatte, dass alle Kinder mit Bremen-Pass und entsprechendem Bedarf ausgestattet würden.

Thorsten Michaelis zeigte den Jungen und Mädchen die Highlights der Ranzen. Beim Modell von Scout war es Display, auf dem nach Einschalten einer Powerbank der einprogrammierte und blinkende Pixel-Film erscheint. Das Modell von DerDieDas hingegen verfügt über Funktionen, die den Ranzen analog zum Kind „mitwachsen“ lassen. rdr